

## 5. internationale Krippenausstellung in Sinzig-Bad Bodendorf

Ein willkommener Termin für November, Dezember und Januar, in der Vorweihnachtszeit und Weihnachtszeit ist die 5. Internationale Krippenausstellung der Brüder Josef und Franz-Rudolf Niethen in Sinzig-Bad Bodendorf, Hauptstraße 158, Haus Maravilla.

Dort können Sie über 100 Kippendarstellungen aus 4 Erdteilen, verschiedene Materialien, einer „Winzerkrippe“ aus Ton, modelliert und gebrannt von der Hobby-Künstlerin Hildegard Neukirchen aus Unkel/Rhein, und vieles mehr erleben. Zum Beispiel, eine Klosterkrippe, Tonkrippen, Keramiken, Holzarbeiten und eine Krippe aus Kieselsteinen von den Franziskanerbrüder.

Öffnungszeiten:

November 2025: 08./09.11., 15./16.11., 22./23.11., 29./30.11.

Dezember 2025: 06.07.12., 13./14.12.20./21.12./, 27.-30.12.,

Januar 2026: 02.-11.01., 17./18.01., 24./25.01., 31.01. und 01.02.2026

Immer in der Zeit von 14-16 Uhr

Sondertermine können unter 0171/9460318 vereinbart werden.

Liebe Grüße aus Bad Bodendorf, an Euch alle

Franz Rudolf – u. Josef Niethen

Anbei die Einladung zur Krippenausstellung und die Termine für unsere Internetseite.